

reformierte kirche kanton zürich

Zürich, 23. Januar 2017

Der Ewige behütet Deinen Ausgang und Eingang.

Psalm 121, 8

Mit grosser Betroffenheit und Anteilnahme nimmt die Evangelisch-reformierte Landeskirche des Kantons Zürich Abschied von ihrem

Pfarrer Matthias Lüdi

24. Januar 1970 bis 19. Januar 2017

Kurz vor seinem 47. Geburtstag musste er seinen Kampf gegen die Krankheit aufgeben und wir mussten ihn der Ewigkeit Gottes anvertrauen.

Pfarrer Matthias Lüdi wechselte nach mehreren Jahren Gemeindepfarramt in Burgdorf in die Zürcher Landeskirche, wo er seit Mitte 2008 das Spitalpfarramt im Limmattal leitete. Seine Seelsorgearbeit war geprägt von grossem Einfühlungsvermögen. 2014 übernahm er zusätzlich die Leitung des Seelsorgekonvents der Pfarrerinnen und Pfarrer in den Regionalspitälern und ebenso engagierte er sich in der Aus- und Weiterbildung der Seelsorgenden. Er setzte sich auch für die Entwicklung der gesamten Landeskirche ein und nahm seit 2011 Einsitz in der Kirchensynode (Religiös-soziale Fraktion).

Wir trauern um einen engagierten, kompetenten Pfarrer und Seelsorger sowie einen herzlichen und unterstützenden Kollegen. Seiner Ehefrau und seiner Familie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Im Namen der Kirchensynode, des Kirchenrates und der Pfarrkolleginnen und -kollegen

Kurt Stäheli
Präsident der Kirchensynode

Michel Müller
Präsident des Kirchenrates

Die Trauerfeier findet am Freitag, 27. Januar, um 14 Uhr in der Reformierten Kirche Schlieren statt.